

50 Tage Registrierkassenpflicht

Unter dem Titel „50 Tage Registrierkassenpflicht“ fand am 18. Februar 2016 im WIFI Wien eine Informationsveranstaltung für Mitglieder des Wiener Lebensmittelhandels statt. Ab 17.00 Uhr konnte man bei 15 Kassenausstellern bei einer Produktschau speziell für den Lebensmittelhandel aktuelle Angebote vergleichen und sich individuell beraten lassen.

Iris Thalbauer, Spezialistin in Sachen Registrierkassen von der Bundessparte Handel, führte durch den offiziellen Teil mit Vorträgen. Rainer Trefelik, Spartenobmann der Sparte Handel, erklärte, was die Vorschriften in der Praxis bedeuten, was sich bereits geändert hat und was erleichtert wurde. Johann Hanisch, Steuerberater bei der Danubia Steuerberatungs GmbH, erläuterte die steuerrechtlichen Vorgaben, welche Änderungen und Maßnahmen die Unternehmen umzusetzen haben, damit sie gesetzeskonform handeln. Über die technischen Voraussetzungen und mobile Lösungen klärte Markus Zoglauer von der Firma Etron Softwareentwicklungs- und Vertriebs GmbH auf.

Anschließend gab es eine Frageunde und Beratungsmöglichkeit von den Berufszweig-Obleuten des Wiener Lebensmittelhandels.